



Le premier quotidien de l'économie toulousaine

Éco > [En bref](#)

Publié le mercredi 11 septembre 2013 à 14h39min par [La Rédaction](#)

L'agence de traduction Idem s'implante à Toulouse

Créée en 2012 à Paris, l'agence de traduction Idem a choisi Toulouse pour implanter sa première succursale en province. Elle vient en effet d'installer des bureaux en plein centre-ville, place Rouaix.

« Midi-Pyrénées est une région dynamique, basée sur une industrie active et un secteur de services en croissance, tournée vers l'innovation et souhaitant favoriser et soutenir les entreprises à l'international », justifie Philippe Kantor, fondateur et dirigeant de la société.

Idem emploie huit personnes, fait appel à un réseau de 300 traducteurs, et table sur un chiffre d'affaires de 400.000 euros cette année.